

Convoca Diosdado Cabello a una alerta ante provocaciones de derecha venezolana



Caracas, 12 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, Diosdado Cabello, convocó a la tranquilidad ciudadana ante las constantes provocaciones de la oposición para convocar a la violencia.

“El imperialismo y sus voceros siguen amenazando a la Patria, ante esto mucha cordura”, escribió el dirigente en su cuenta en la red social Twitter.

Las declaraciones del también vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela ocurren horas después de que el diputado opositor Juan Guaidó convocara a tomar las calles en señal de protesta luego del apagón que afectó desde el jueves a 18 estados del país.

Esta falla del servicio fue rápidamente aclarada por el Ejecutivo de Caracas como un sabotaje al sistema nacional producto de ataques electromagnéticos, cibernéticos y físicos con tecnología de avanzada, mientras que la oposición insiste en que se trata de una corte producido por falta de mantenimiento.

'El autoproclamado, acorralado por sus jefes, en desespero llama a la violencia, ante esto mucha cordura, que sus provocaciones queden en el aire, siempre alertas', escribió además Cabello.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185697-convoca-diosdado-cabello-a-una-alerta-ante-provocaciones-de-derecha-venezolana>



Radio Habana Cuba